

Incauta imprenta clandestina F.A.

La incautación de una imprenta clandestina en Berlín y la muerte de un supuesto jefe subversivo, en un combate cerca de Apopa, informó ayer el COPRE-FA.

De acuerdo con los datos que proporcionó el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, la imprenta, en la que se imprimía variada propaganda subversiva, fue localizada por personal del Batallón Bracamonte en los alrededores de

Berlín, departamento de Usulután, decomisándose en esa ocasión, gran cantidad de panfletos con leyendas comunistas, llamados a realizar actos de sabotaje y en general, literatura terrorista.

Cerca de esa misma población oriental, agregan, en el cantón El Corozal; la misma unidad militar detectó, en una cueva subterránea, abundante cantidad de material médico-quirúrgico y propaganda.

—Pasa a la página 39—

De Santa Ana

Joven pierde pie al pisar "mina"

(Santa Ana). César Reyes Rojas, quien perdió el pie izquierdo al estallar una granada fragmentaria, declaró que le pisó en un terreno baldío, inmediato a la caseta de peaje, en la Autopista a San Salvador.

Un vocero militar dio a conocer que el artefacto fue colocado por grupos guerrilleros, a manera de "caza bobos", y en esa forma han causado daños físicos a la población civil.

César Reyes Rojas, de 17 años de edad, se recupera en el Hospital San Juan de Dios y sus familiares ges-

—Pasa a la página 44—

De Santa Ana

Señoras Rotarias están organizando Desfile de Modas

(Santa Ana). La Sociedad de Señoras Rotarianas santanecas ha organizado un desfile de modas, con la finalidad de reunir fondos para obras sociales.

El evento se efectuará a las cuatro de la tarde del 6 de Junio del corriente año, en el Colegio La Asunción, estando ya a la venta las tarjetas de entrada.

La Sociedad de Señoras Rotarianas de esta ciudad, mantiene un programa de obras sociales que incluye beneficios para los necesitados, ya que han hecho entrega de anteojos, una silla

—Pasa a la página 39—

—Pasa a la página 50—



PRIMERA PIEDRA. Ayer fue colocado la primera piedra del Complejo Profesional ABBA, situado atrás de los Juzgados. Este proyecto constituye un positivo aporte para la solución del problema habitacional del país. Consta de 10 edificios

de 3 niveles con 4 apartamentos por nivel, el Ing. Jesús Alfredo Barrilla Ticas, coloca la primera piedra del complejo habitacional. Al acto asistieron representantes de compañía constructora y de los bancos.

No hay progreso en huelga ANTEL

Ningún avance positivo hubo en el problema de huelga de la Administración Nacional de Telecomunicaciones ayer.

La Presidencia de ANTEL continuó exhortando a los técnicos en huelga a reintegrarse a sus labores para evitar más descuentos en sus salarios, y supresión de otras prestaciones por la holganza en su trabajo.

Por su parte los trabajadores en huelga luego de sus pláticas con el Titular del

Ministerio de Cultura y Comunicaciones; con el representante del Arzobispado, han declarado que es necesario y justo que ANTEL considere su aumento salarial antes de integrarse a sus labores.

Por otra parte algunos técnicos han dado a conocer la posibilidad de recurrir a una huelga de hambre por peroseros de su movimiento, dado la intransigencia de la patronal de escuchar sus peticiones.

—Pasa a la página 44—



DONACION AL HM. Directivas del Comité Pro-Soldado Salvadoreño, visitaron el Hospital Militar para entregar un aparato Betamax, que prestará servicio a los pacientes de ese centro hospitalario. Además de este aparato, las señoras que forman dicho Comité, entregaron regalos y otras donaciones a la Dirección del HM.

Piden castigo asesinos de Méndez, del exterior

Investigación exhaustiva del asesinato del inspector de Correos José Aristides Méndez, han solicitado organizaciones sindicales y de defensa de los Derechos Humanos, al Ministro de Trabajo.

El Dr. Miguel Alejandro Gallegos, titular del Ramo, declaró que a su despacho han llegado mensajes cablegráficos, redactados de la siguiente manera: "Santiago de Chile, Mayo 07. Ministro de Trabajo de El Salvador, Dr. Miguel Alejandro Gallegos. Protestamos energicamente ante cruel asesinato compañero Aristides Méndez. Recla-

mamos urgente investigación y ejemplar castigo a culpables tan incalificable crimen. Por Sindicato Nacional Telex Chile, Patricio Sudy Pávez, secretario. Onofre Zúñiga Vicuña, presidente".

Otro mensaje procedente de Panamá, dice: "Panamá 7-Mayo/86. Attn. Dr. Miguel Alejandro Gallegos, ministro de Trabajo, Casa Presidencial, San Salvador, El Salvador. Comité Interamericano de Derechos Humanos y Sindicales, deplora brutal asesinato ocurrido centro de

—Pasa a la página 39—

—Pasa a la página 50—

Banda de delincuentes amenaza Ciudad Credisa

Urgente acción policial solicitan miles de residentes en Ciudad Credisa y colonias cercanas, para erradicar la grave amenaza de una banda de delincuentes juveniles.

Esta pandilla, que se autodenomina "Mara Jade", según se da a conocer, acecha a niños, jóvenes y adultos de la zona, para asaltarlos, golpearlos o simple-

mente para robarles y poder comprar drogas.

Representantes de ese populoso sector, manifestaron ayer que cada día aumenta este peligro, y en la actualidad nadie puede transitar a ninguna hora por ese sector, pues tales delincuentes cometen sus fechorías a cualquier hora

—Pasa a la página 35—

Informa labor de un año Alcaldía de Soyapango

El Concejo Municipal de Soyapango, informa los logros alcanzados durante su primer año de labores.

Hace énfasis la señora alcaldesa, doña Rosario Rivera de Sánchez, en las actividades de promoción social que se han realizado.

Según declara la jefe de la comuna, 57 colonias y comunidades de la ciudad han sido favorecidas con

programas que abarcaron campañas de limpieza, reforestación, construcciones de aulas y casas comunales, letrinización, etc. que han beneficiado a más de noventa mil personas.

Aparte de esas obras, dice la señora de Sánchez, la municipalidad ha prestado su apoyo a las campa-

—Pasa a la página 35—

Clausura hoy evento Rotario Distrito 424

Seminario de capacitación dirigido a nuevas autoridades Rotarias del Distrito 424, de Guatemala y El Salvador, será clausurado hoy en el Hotel Siesta.

Este evento, que fue organizado por el Club Rotario San Salvador Noroeste, se inició en horas de la mañana de ayer y será clausurado hoy en la noche. Cuenta con la participación del

governador de Distrito entrante, Sr. Francisco López Suárez, de nacionalidad costarricense.

Se dijo durante la apertura del mismo, que el objetivo del evento es proporcionar motivación, conocimientos rotarios e instrucción en asuntos administrativos, con el fin de

—Pasa a la página 19—



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

CAPACITACION ROTARIA. Los señores Billy Koch, Oswaldo Argueta, George Teague, Francisco López Suárez, gobernador entrante; y Rolando Duarte, presi-

den el Seminario de Capacitación dirigido a las autoridades rotarias de Distrito 424 de Guatemala y El Salvador electas para el período 1986-1987. El evento será clausurado hoy en el Hotel Siesta.



MENSAJE. (Usulután). El coronel Miguel Alfredo Vasconcelos, comandante de la Sexta Brigada de Infantería, dirige un mensaje con motivo del Día del Soldado.

INDICE

Nacionales 4 y 5
Internacionales 6 y 7
Sociales 8-38
Hermano Pablo 28
La Cámara 31
Platillos 31
Su Salud 38
Cartas a María 46
Deportes 51-55
Cómicos 56-58
Clasificados 60-78
Indicador 69
Horóscopo 70
Cines 70-79